

l'allaitement. M. Robert, O. * a inventé une véritable mamelle artificielle qui permet de faire téter l'enfant comme au sein de la mère ; c'est le Biberon Robert.

Ce biberon est le seul qui permette réellement de remplacer l'allaitement au sein par un procédé digne de le suppléer.

Le Biberon Robert est le seul biberon qui ait obtenu les plus hautes récompenses dans toutes les expositions et tous les concours ; c'est le seul en effet qui permette une succion facile, aisée, sans effort.

Voilà ce que tous les docteurs ont pu apprécier et voilà pourquoi le Biberon Robert jouit depuis plus de quarante années d'une réputation si justifiée.

Ce biberon répond en effet aux conditions naturelles de l'allaitement artificiel, à savoir : succion du lait qui doit séjourner dans la bouche de l'enfant pour s'imprégner de salive, facilité de la succion qui doit pouvoir se faire sans effort, sans fatigue et sans épuisement.

Il faut que l'enfant puisse téter le lait, c'est-à-dire l'aspirer, il ne faut pas qu'il l'avale en buvant. Au sein l'enfant ne boit pas, il tète ; il doit en être de même au biberon.

Si l'on se sert d'un biberon donnant un abondant écoulement du lait, l'enfant ne tète plus, il avale goulûment, sa salive ne se mélange plus avec le lait dans la bouche et ne lui fournit plus le précieux ferment appelé diastase qui doit subvenir à sa digestion une fois dans l'estomac. Il en résultera des indigestions, des vomissements, des coliques, de la diarrhée même, l'enfant deviendra gravement malade. Rien de tout cela n'est à craindre avec le Biberon Robert.

Mais il ne suffit pas de posséder un bon instrument, il faut savoir s'en servir. Et on ne sait se servir d'un biberon que lorsqu'on sait bien le nettoyer. Encore faut-il, il est vrai, que le biberon se prête à ce nettoyage.

Le Biberon Robert par sa forme particulière est incontestablement celui qui offre le plus d'avantages à ce point de vue ; il est fait pour être facilement nettoyable. Il possède un goulot large qui offre un grand accès pour le goupillon irrigant et frottant ; son intérieur ne présente aucune saillie ni dépression, son lavage dans l'eau se fait vite et complètement, et ce lavage avec frottement est bien supérieur à un simple courant d'eau même chaude. Jeunes mères, veillez donc simplement à ce que le biberon dont vous vous servez pour nourrir votre enfant soit nettoyé très sérieusement avant chaque tétée ; rappelez-vous que l'on doit laver le biberon chaque fois qu'on doit s'en servir, dans de l'eau bouillie. On doit laver de même tous les ajustages, bouchons et tubes en caoutchouc, tétines, etc.